

Light up! Brush up!



じ た そんちよう あか
自他を尊重し、まわりを明るくする

しゆたいてき まな つづ じぶん
主体的に学び続け、自分をみがく

発行者 今村 貴文

ぜん きぜんはんしゅうりよう ひと かだい ひと めいかく
前期前半終了！ よかったことを一つ、課題を一つ、明確に。

いのち たいせつ じゅうじつ なつやす えがお あ
命を大切に、充実した夏休みを。8/26、笑顔で会いましょう。

ほんじつ ぜん きぜんはんしゅうりよう び むか きょう くぎ た ど
本日7/18(金)、前期前半終了日を迎えました。今日は一つの区切りです。立ち止まって、前期前半の自分の言動(生き方)を振り返ってみましょう。よかったことを一つ、課題を一つ明確にすることで、夏休みや前期後半の言動(生き方)がよい方にくんと変わっていきます。

わたし こうちよう しちじゅうちゅうせい ようす み いちばん おも せいとそう
私が校長として、七城中生の前期前半の様子を見ていて、一番よかったと思うことは、生徒総会や校内人権集会などで、「人を傷つける軽はずみな言動が見られる」「家庭学習など学習面のやる気が足りない」など、自分自身や自分の学級の課題と真正面から向き合ったことです。これは、大人でもなかなかできることではありません。素晴らしいことだと感心しています。

いちばん せいかく ほんな き やくそく
一番の課題は、せいかく課題と真正面から向き合い、みんなで話し合っ決めてきたこと(約束)を、守らない人がいることとそれを注意できる人が少ないことです。

ちゅうがくせい としき じしゅうちゅう そうじ ぶかつどう れんしゅう
私は、中学生の時、先生がいないと、自習中におしゃべりしたり、掃除や部活動の練習をさぼったりする自立心のない子どもでした。でも、周りの友人の意識が高く、「今村くん、ちゃんと掃除して」などと注意されると、「ごめん」と謝り、すぐに自分の行動を改めていました。私を高めてくれたのは、先生や親だけでなく、意識の高かった友人もです。心から感謝しています。

だいじ がっこうぜんたい ふんいき ところ かんしゃ
大事なことは、学級や学校全体の雰囲気です。意識の高さです。今(7/18)、ここでしっかり振り返り、安全で充実した夏休みを過ごしてください。そして、前期後半から、意識を高くもち、学習や行事、部活動等に本気で取り組む雰囲気をみんなで創っていきましょう。You can!(勇気やん)



校内人権集会 (いじめや差別をなくすなまになろう)

がくねん じんけんがくしゅう まな じぶん いま じょうきょう かさ き はっぴよう
学年ごとに、人権学習で学んだことや自分たちの今の状況と重ねて気づいたことを発表しました。みんな真剣でとてもよい集会でした。返しの言葉が増えると、さらに深まると思います。

